
         COMPTE RENDU DU

    CHS-CT  DU 7 octobre 2021

Après lecture des déclarations liminaires des 3 organisations syndicales représentatives des 
personnels, s’en est suivie une vive discussion sur les difficultés et le mal vivre des agents 
de notre département dans le cadre des restructurations. Quelques réponses « à la volée » du 
président du CHS-CT (M Biguey)

Cette année est particulièrement compliquée mais on va finaliser le NRP. Mieux vaut 
souffrir un an que 3 !

Est-ce la grosse majorité des personnes qui est en difficulté ? Je n’en suis pas sûr.

Il faut prévoir une meilleure organisation des services . Pour ce qui concerne l’organisation
des services avec la généralisation du télétravail des éléments de cadrage ont été envoyés 
aux chefs de service: pilotage et préparation sont indispensables.

Tout est dit avec le remède miracle : organisation et pilotage, quant aux moyens pour 
fonctionner le sujet n’est pas à l’ordre du jour…

Points divers à l’ordre du jour de ce CHS-CT     :  

Consignes incendie : 

De nouvelles modalités  ont été envoyées dans une note DG concernant la  conduite des
exercices pendant la crise sanitaire.
Les exercices vont donc reprendre sur  tous les sites du département d’ici la fin d’année en
commençant par la cité administrative à Evreux. 
L’alarme incendie a été changée sur le site des Andelys. Le devis a été signé sur le site de
Louviers (les travaux sont prévus  fin d’année ou début d’année prochaine).

Sujet amiante :

La CGT a rappelé ses propositions concernant le désamiantage sur Louviers. La CGT a
rappelé l’historique de cette affaire avec le refus du président du CHS-CT de l’époque du
désamiantage de l’ex SIP de Louviers aujourd’hui SDIF.  Aujourd’hui il  est  proposé des
rustines sur les parties les plus usées (coût 6000€). Le financement de ces travaux sera pris
en charge sur les crédits direction.
A l’inverse, un désamiantage du rez de chaussée de Pont Audemer est prévu avec l’arrivée
du service démétropolisé. La CGT a insisté sur le fait que la DG a décidé de désamianter ce



site  pour en faire une vitrine quant aux conditions de travail  des agents.  Les agents  de
Louviers quant à eux attendront avant d’être logés à la même enseigne !

Un GT a été programmé relatif à la question de l’exposition des agents (fiches d’exposition)
à certaines matières (voir déclaration liminaire).

Travaux sur le site de Politzer :

Les travaux de transformation de l’ancien logement du gardien en espace convivialité-repas
et salle de réunion devraient être terminés en fin d’année. Conformément à une demande
commune des chefs de service (propos direction) une seconde salle de réunion sera créée
dans cet espace prenant donc une partie non négligeable à l’espace restauration. Concernant
ce sujet, la direction renvoie sur la possibilité pour les agents d’aller se restaurer en face à la
MSA.

Concernant les travaux dans le cadre du plan de relance gouvernemental (étanchéité toit
terrasse  +  isolation+escalier  extérieur+remplacement  de  l’ensemble  des  luminaires  type
néon  en  LED  avec  pose  de  dalles  acoustiques  minérales)  ils  devraient  commencer  en
novembre pour se terminer en mars.
Une partie du parking  sera neutralisée pendant les travaux au profit des entreprises.

Intervention du psychologue du travail au profit du SDIF de Louviers

Le choix de l’intervenant a été fait,  le début de l’intervention de la psychologue se fera
avant la fin d’année. Des précisions pourront être données suite à la réunion du comité de
pilotage du 20 octobre prochain en présence de l’intéressée ainsi que des représentants des
personnels et de la direction.
La CGT souhaite que suite aux recommandations qui seront éventuellement prescrites, la
direction  prenne  ses  responsabilités  en faisant  des  propositions  concrètes  améliorant  les
conditions de travail des collègues.


